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概ね肯定的な回答でした。 

 授業の難易度に関してはすべてとても難しかったとの回答でしたが、配付資

料は理解の助けとなったか、説明はわかりやすかったか、授業全体についてよく

理解できたか、内容に興味を持ち、より深く学びたいと思ったか等に関してすべ

て肯定的な回答でした。 

 授業の内容だけではなく、取組み方の重要性も含めて理解すると、本科目にお

ける経験が今後の取組みに活きるでしょう。 


